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Penelitian ini dilatar belakangi karena banyaknya retail yang menawarkan keanggotaan 

dengan beberapa fasilitas yang hanya dapat dinikmati ketika menjadi anggota mereka salah 

satunya yang menwarkan keanggotaan dengan beberapa fasilitas berbeda dengan konsumen 

biasa adalah Sophie Paris. Salah satu tempat yang dapat didatangi untuk mendaftarkan diri 

sebagai anggota baru adalah di Sub BC Sophie Paris di desa Ngadiluwih kecamatan 

Ngadiluwih kabupaten Kediri. Dengan menjadi anggota akan mendapatkan beberapa fasilitas 

istimewa salah satunya mendapatkan diskon khusus anggota, dalam islam hal seperti ini 

masih menjadi perdebatan dikalangan ulama kontemporer.  

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana transaksi jual beli di Sophie 

Paris desa Ngadiluwih kecamatan Ngadiluwih kabupaten Kediri menurut Fiqh Muamalah, 2) 

Bagaimana pandangan Fiqh Muamalah terhadap transaksi jual beli menggunakan kartu 

keanggotaan di Sophie Paris desa Ngadiluwih kecamatan Ngadiluwih kabupaten Kediri? 

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Mengetahui transaksi yang sesuai 

menurut Fiqh Muamalah, 2) Mengetahui pandangan Fiqh Muamalah terhadap sistem 

transaksi jual beli menggunakan kartu keanggotaan di Sophie Paris desa Ngadiluwih 

kecamatan Ngadiluwih kabupaten Kediri.  

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian 

lapangan. Tehnik pengumpulan data yang digunakan peneliti berupa wawancara mendalam 

dengan beberapa narasumber, dokumentasi dari dokumen yang berkaitan serta observasi 

lapangan. Sedangkan pengolahan data menggunakan reduksi data, penyajian data dan 

penarikan kesimpulan dan verifikasi.  

Hasil penelitian ini menunjukkkan bahwa: 1)Bahwa transaksi jual beli yang sah dan 

diperbolehkan oleh fiqh muamalah adalah transaksi jual beli yang memenuhi rukun, syarat 

serta prinsip-prinsip bermumalah yang sesuai dengan syariat islam. Transaksi jual beli yang 

terjadi di Sub BC Sophie Paris Ngadiluwih, Kediri sudah memenuhi kriteria sebagai transaksi 

jual beli yang diperbolehkan dalam fiqh muamalah maka hukumnya halal untuk dilaksanakan 

oleh umat muslim. 2) Transaksi jual beli menggunakan member card Sophie Paris tidak 

memenuhi syarat pengharaman oleh beberapa ulama kontemporer karena  member card 

dijadikan sebagai hadiah atas pembelian produk Sophie Paris yang berlaku seumur hidup 

serta kartu keanggotaan tersebut diperoleh dengan jalan sebagai hibah atau hadiah yang 

dalam islam diperbolehkan.  
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 The background of this research had some cause about a lot of retails who offers 

membership with some facilities that only can enjoyed when they become a members one of 

them to offer membership with different some facilities with ordinary customers is Sophie 

Paris. One of the place that can coming for join as new member is at Sub BC Sophie Paris at 

Ngadiluwih Village, Kediri. If they become members, they get some special facilities one of 

them get a discount for special member. In Islamic, this is become debate among 

contemporary scholars. 

 The research problem of research is: 1) How about the buy-sell transaction reviewed 

by Fiqh Muamalah? 2) How is Fiqh Muamalah view toward Buy-Sell Transaction Using 

Member Card Sophie Paris at Ngadiluwih Village, Kediri? The purpose of research: 1) to 

know the transaction suitable with Fiqh Muamalah. 2) to know about Fiqh Muamalah view 

toward buy-sell transaction system using member card Sophie Paris at Ngadiluwih Village, 

Kediri. 

 The research methods that used by researcher is qualitative research and types of 

research. Data collection methods that used by researcher is interviews with some customers, 

documentation of relevant documents. Whereas data processing that used is data reduction, 

data presentation, conclusion and verification. 

 The result of research that showed: 1)That the sale and purchase transactions are 

legitimate and allowed by fiqh muamalah is a sale and purchase transactions that meet 

harmonious, terms and principles bermumalah in accordance with Islamic Shari'a. Sale and 

purchase transactions that occurred in Sub BC Sophie Paris Ngadiluwih, Kediri has met the 

criteria as a sale and purchase transactions are allowed in fiqh muamalah then the law is 

lawful to be implemented by Muslims. 2) The sale and purchase transactions using the 

Sophie Paris member card are not qualified by some contemporary scholars because the card 

member is used as a reward for the purchase of Sophie Paris products which is valid for life 

and the membership card is obtained by way of a grant or prize in Islam is allowed. 

 

 الملخص
, نظرية فقه المعاملة على البيع والشراء 1711143065نوفيانا نسوة الرحمة,  

صوفي باريس الثانوي  باستخدام بطاقة الاعضاء صوفي باريس )د:راسة حالة في مركز

قرية عادلويه كاديري(, شعبة حكم اقتصاد الشريعة, الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج 

 , في تربية الدكتور احمد مهتدي انصار الحاج.2018اجونج, 

 الكلمة الرئيسية : البيع والشراء, بطاقة الاعضاء, فقه المعاملة.

الذين يقدمون العضوية في بعض المرافق خلف هذا البحث على عدد تجار التجزئة  

التي لا يمكن التمتع بها إلا عندما يصبحون أعضاءً منها صوفي باريس الذي يقدم العضوية 

المختلفة. واحدة من الأماكن التي يمكن زيارتها للتسجيل كعضو جديد في مركز صوفي 



الخاصة  منعا باريس في قرية عادلويه كاديري. ستحصل الاعضاء على بعض التسهيلات 

 ة.عن هذة المشكل خصم خاص أعضاء ، لا يزال هناك جدل بين العلماء المعاصرين

فقه  نظريةكيف  (2. نظرية فقه المعاملة على البيع والشراء( كيف 1مسائل البحث :  

في قرية عادلويه  صوفي باريسفي المعاملة على البيع والشراء باستخدام بطاقة الاعضاء 

( 2. فقه المعاملة نظريةالصحيح في  البيع والشراء( الوصف 1. واغراض البحث: كاديري

صوفي في فقه المعاملة على البيع والشراء باستخدام بطاقة الاعضاء  نظريةالوصف عن 

 .في قرية عادلويه كاديري باريس

تقنيات و .ونوع البحث الميدانيكيفي الالمنهج  عند الباحثالبحث المستخدم  منهج 

المواصلة توثيق الوثائق ذات وعمقة مع عدة متحدثين ، تمال المقابلاةع البيانات المستخدمة جم

والاستنتاج  هاد البيانات ، وعرضحفي معالجة البيانات باستخدام او .الميدانية والملاحظاة

 .والتحقق

 والشروطتوافق مع الأركان ي الصحيح هو الذي شراءالبيع و( ان ال1نتائج البحث :  

( 2جائزة فهو حلال للمسلمين.  شراءالبيع وال عاملةولان م .الإسلاميةمبادئ شريعة و

قد تمت على المعاملة الجائزة عند  في قرية عادلويه كاديري صوفي باريسالمعاملة في 

وتطبق طول الحياة,  صوفي باريسالفقه. لان تكون يطاقة الاعضاء هدية على شراء نتاج 

 كهبة او هدية الجائزة في الاسلام.وان هذه اليطاقة محصولة 
 


